

# *Al-Asad convocará comicios anticipados si lo desean los sirios*

---



Damasco, 31 mar (RHC) El presidente de Siria, Bashar al-Asad, aseguó que está dispuesto a convocar elecciones presidenciales anticipadas en caso de que su nación así lo desee, para responder a la voluntad del pueblo.

En declaraciones a agencias rusas de noticias, el primer mandatario sirio precisó que la posible celebración de elecciones anticipadas no está relacionada con el actual proceso político del país en el cual no se ha abordado ese asunto.

El jefe de Estado también destacó el éxito y los logros de la tregua en Siria, dado que muchos grupos ha aceptado deponer las armas, aunque lamenta que EE.UU. y Rusia no hayan llegado a un acuerdo sobre cuáles son o no terroristas.

El máximo responsable sirio también calificó de imposible e ilógico el envío al país árabe de pacificadores de la Organización de las Naciones Unidas, que actúan conforme a convenios internacionales, ya que en su país solo hay un Estado, la otra parte son grupos terroristas, sentenció.

(Con información de RT)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89094-al-asad-convocara-comicios-anticipados-si-lo-desean-los-sirios>



**Radio Habana Cuba**